

En Porvenir

Tierra del Fuego realizó el puntapié inicial de la campaña contra la Influenza



El Hospital Comunitario Dr. Marco Chamorro fue el lugar que convocó a las autoridades de la provincia de Tierra del Fuego para dar inicio a la vacunación contra la influenza 2024 en dicha provincia, en el marco de la Campaña de Invierno.

“Es importante señalar que la vacuna es una gran medida de prevención para cuidarnos y cuidar a los demás, sobre todo a los grupos de riesgo en nuestra provincia. Corresponde a una estrategia de gran inversión a nivel nacional en materia de salud que este año amplió las características de su público objetivo”, señaló la delegada provincial

Karim Fierro Brstilo.

La campaña de vacunación tiene como principal objetivo prevenir la enfermedad producida por el virus de la influenza, la cual puede producir descompensaciones de patologías crónicas de base que incluso pueden provocar la muerte de un afectado.

Debido a esto es que el Ministerio de Salud invitó a la población a “vacunarse, haciendo énfasis en los grupos objetivos conformados por todas las personas de 60 años y más, aquellos con patologías crónicas, embarazadas, niños de los 6 meses de edad hasta 5 años básico, docentes y asistentes de

la educación, cuidadores de adultos mayores, funcionarios de los establecimientos de larga estadía y trabajadores avícolas y de criaderos de cerdo”, afirmó Tulio Carrasco, jefe de la oficina provincial de la Seremi de Salud.

La vacunación en Tierra del Fuego se llevará a cabo en el Hospital de Porvenir desde las 10:30 hasta las 13:00 horas durante la primera semana. “En los próximos días la campaña también se desplegará por todas las comunas de la provincia, donde parte del equipo del Hospital Marco Chamorro estará presente en Primavera y Timaukel”, informó la delegada.